



Nota de Prensa

De: Caritas Diocesana de Valencia

A: Redactor/a Jefe - Jefe/a de Informativos

Esta mañana, en el Palacio de Colomina CEU

Caritas Valencia reconoce a casi un centenar de “Empresas con Corazón” del año 2023

La entidad organiza un acto en el que ha reconocido la labor de las empresas y entidades privadas que la han apoyado a lo largo del pasado año.

València, 21 de febrero de 2024.- Caritas Valencia ha celebrado esta mañana un encuentro con casi un centenar de representantes del mundo empresarial. El acto, que se ha celebrado en el Palacio de Colomina CEU, ha servido para reconocer a las empresas y entidades privadas colaboradoras con la entidad a lo largo de 2023 y sumar a nuevas organizaciones para el nuevo año. Entre las empresas reconocidas como “Empresas con Corazón”, destacan: Agricultores de la Vega (SAV), Andreu World Desing, Aquaservice, Caixa Popular, Gestamp, Grupo Alonso, Huevos Guillén, La Piara, Mugisa, Stadler o Uniformidad Laboral Barberá, entre otras.

El encuentro se ha iniciado con unas palabras de la directora de Caritas, Aurora Aranda, quien ha agradecido el apoyo recibido de las empresas «que nos ha posibilitado seguir estando cerca de las personas vulneradas y más frágiles de nuestra sociedad».

A continuación, Virginia Fernández de la Consultora Mas Business, ha realizado una presentación sobre el valor del impacto social y el abogado Héctor Mora ha analizado las “Novedades de la Ley de Mecenazgo” y su repercusión para la Responsabilidad Social Empresarial (RSE).

El acto ha concluido con un espacio de encuentro entre las empresas y Caritas, donde, de manera informal, se han continuado las conversaciones sobre futuros proyectos, iniciativas sociales y otras posibilidades de colaboración mutua.

Más información:

Programa de Comunicación. Caritas Diocesana de Valencia. Tlf.: 96 315 35 01. Móvil: 608 415 619.